



Besuch im Holzknechtmuseum

Beitrag

Als eine der ersten Besuchergruppen nach der Renovierung und Wiedereröffnung im Beisein der Landwirtschaftsministerin haben Kommunalpolitiker und Familien aus dem Stimmkreis der Bezirksrätin Karin Hobmeier jetzt das Holzknechtmuseum Ruhpolding besucht. Der Zweckverbandsvorsitzende, Bürgermeister Justus Pfeifer, hat die Gruppe begleitet und die Gelegenheit gleich zum Austausch mit seinem Kirchheimer Amtskollegen Max Böttl genutzt.

Text und Foto: Karin Hobmaier, Bezirksrätin

Bildunterschrift: von links: Bürgermeister Max Böttl, Bezirksrätin Karin Hobmeier, Kreisrat Sepp Hornburger und Bürgermeister Justus Pfeifer.



Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

< 1. Kultur

Schlagworte

1. Holzkechtmuseum
2. Museum
3. Ruhpolding

